

PEPE GRILLO



**DIÁLOGO REESTABLECIDO**

El presidente López Obrador y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, sostuvieron una discreta reunión en Palacio Nacional. Después de meses de jaloneos y de declaraciones ásperas de ida y vuelta, decidieron darle una oportunidad a la política.

El primer logro es que pudieron reestablecer el diálogo que se había interrumpido.

**Aunque hay una agenda abultada, tocaron los temas más urgentes, a saber, seguridad y salud. Después del asesinato del ex gobernador Sandoval y el repunte de los contagios de COVID-19, son apartados obligados, que requieren atención inmediata.**

Otros temas, como la repartición de los recursos fiscales, no se borran, pero tendrán que esperar su turno.

Recuperado el diálogo las posibilidades de solución aumentan.

**EL 27 BATALLÓN**

Ni la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez, ni el titular de la Sedena, general Sandoval, lo desmintieron.

Eso es lo más destacado de las versiones sobre la participación en el secuestro de los normalistas de Ayotzinapa de elementos del 27 Batallón de Infantería acantonado en Iguala.

**La Segob anunció que investigará la filtración de la indagatoria que estaba bajo custodia de la Fiscalía General de la República. El general adelantó que si hay elementos del Ejército coludidos deberán responder.**

Pero la versión siguió circulando sin que nadie la detuviera. Para esta mañana ya es un hecho establecido que entra en la agenda del comandante supremo de las fuerzas armadas, las cuales no pueden estar, por ningún motivo, por grave que sea, bajo sospecha.

**EL TURNO DE CHIHUAHUA**

Chihuahua se suma a los estados en que la selección de candidatos de Morena a la gubernatura se empantanó.

El denominador común de los tropiezos es que la dirigencia nacional no se tomó la molestia de conocer primero la opinión de las bases de Morena en el estado.

Y en Chihuahua hay un inicio de insurrección comandado por el senador Cruz Pérez Cuéllar, quien sostiene que Juan Carlos Loera, el candidato de Mario Delgado, no los representa y por lo tanto no es su candidato.

**Los problemas de Morena son como brisa fresca para Graciela Ortiz que ya es la abanderada tricolor. Para que el elenco se complete falta que el PAN decida formalizar la candidatura de Gustavo Madero el próximo domingo.**

Las encuestas se ajustan a cada rato y los que parecían tener una ventaja grande se rezagan. No hay nada escrito.

**TURISMO PELIGROSO**

La pandemia del coronavirus tiene a muchas localidades entre la espada y la pared. Hasta el momento no han resuelto el dilema de reactivar sin arriesgar.

El ejemplo de Guerrero es contundente. La entidad, urgida de los recursos de los turistas, tomó el riesgo de abrir sus destinos turísticos para las vacaciones de fin de año y ahora están pagando las consecuencias.

Las medidas sanitarias se relajaron y el resultado es un incremento acelerado de contagios, hospitalizaciones y defunciones.

**Como lo reflejo de lo anterior, autoridades federales y estatales aceleran la reconversión de hospitales para evitar el colapso y que todos puedan ser atendidos.**

Lo que se ganó en esas dos o tres semanas se perdió en pocos días.

No es que sea una ecuación sin solución, es que todavía no se encuentra la fórmula para reactivar sin arriesgar.

[pepegrillocronica@gmail.com](mailto:pepegrillocronica@gmail.com)

